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НА “СЛАВУТИЧЕ"...
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Среди молодежи Славутича иногда 

гордо-загадочно прозвучит: мол, город 
наш морской. Непосвященных такое, 
безусловно, удивляет. Откуда и где 
море? Речка, другое дело: рядом 
Днепр...

Морской секрет раскрыл ответ
ственный исполнитель горвоенкомата 
по призыву молодежи на службу в 
армию Валентин Сухоцкий.

— Многих призывников города мы 
направляем в Военно-Морские Силы. 
Воинскую службу они проходят в 
большинстве своем в Крыму. Отсюда 
и пошло, что Славутич “морской" 
город. Условно, конечно. Но за этим 
прослеживается гордость, определен
ные связи, которые установились в 
последнее время.

Это подкрепляется и тем, что неко
торые наши парни служат на главном 
корабле ВМС “Славутич". Сейчас там 
выполняют свой воинский долг Руслан 
Щербина и Алексей Зинченко, чьи 
родители работают на станции. Приез
жали в отпуск. Делились впечатле
ниями. Корабль, как отмечали, хо
роший. Служба нравится. Что еще на
до? Их рассказы не требуют никакой 
агитации-дополнения. Они, наоборот, 
вызывают у младших желание попасть 
и самим туда, где старшие.

Не исключено, что придут этой 
весной на корабль еще несколько 
парней-славутчан после окончания 
учебного подразделения. Кто именно 
станет известно несколько позднее 
Отбор, что и говорить, тщательный 
Будут естественно, лучшие из лучших, 
как было модно раньше говорить. Это, 
конечно, ответственно и почетно.

Служба на “Славутиче" стала для 
наших земляков традиционной. Берет 
она начало с 92-го года. Приехала тогда 
в наш город делегация корабля в 
составе офицеров, матросов. Посетила 
ЧАЭС, исполком горсовета, встрети
лась с молодежью. Возникла идея- 
предложение, чтобы и юные славут- 
чане служили на таком видном кораб
ле. Оно нашло и понимание и практи
ческое воплощение. Кстати, в музее 
“Красная гвоздика" есть выставка- 
экспозиция, рассказывающая о ко
рабле “Славутич".

С морем мечтают связать свою 
судьбу и некоторые выпускники сред- 
них школ. В прошлом году в Сева- 
стопольский военно-морской институт 
их поступило 16. В этом году число 
желающих перевалило за 30. Сколько 
из них станет курсантами-студентамн, 
покажет медицинская комиссия и 
вступительные экзамены.

—- А как вообще складываются 
дела с призывом в армию? — поинте
ресовались мы у Валентина Феликсо
вича.

— Немало ребят призывного воз
раста работают в коммерческих струк
турах, на ЧАЭС, имеют неплохую 
зарплату. Лишаться ее, понятно, никто 
не спешит. Поэтому и возникают 
некоторые недоразумения. Но юноши, 
к их чести понимают, что гражданский 
долг, предусмотренный Законом Укра
ины, надо выполнять. Отказников нет.

Во всех случаях, когда парни гото
вятся к срочной службе в армии или 
избирают себе жизненный путь, свя
занный с ней, не обходится без разъяс
нительной работы, проводимой сотруд
никами горвоенкомата. Они нередкие 
гости в среде школьников. И результат, 
как говорится, на лицо.


